

JUSTISIA

Evaluasi Bidang Keamanan, Divisi Pas Kanwil Lakukan Monev di Rutan Kelas IIB Kabanjahe

Anita Manua - KARO.JUSTISIA.CO.ID

Oct 17, 2024 - 21:52



Divisi Pas Kanwil Kemenhumkam Sumut, Kamis (17/10-2024) lakukan Monev di Rutan Klas IIB Kabanjahe

KARO - Jajaran Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kanwil Kemenhumkam) Sumatera Utara, Kamis (17/10-2024) melakukan

monitoring dan evaluasi (Monev) di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas II B Kabanjahe, guna memastikan keamanan, ketertiban dan pelayanan berjalan sesuai standard.

Kepala Divisi Pas diwakili Kepala Bidang Pembinaan, Bimbingan dan TI, Soetopo Berutu selaku ketua tim, langsung melakukan pemeriksaan ke berbagai fasilitas seperti blok hunian, ruang pelayanan kesehatan, dapur umum, serta fasilitas pendukung lainnya.



Dikeempatan itu juga, dilakukan dialog dengan petugas dan para warga binaan untuk menilai kondisi terkini di dalam Rutan. "Usahakan jelang pilkada 2024 ini. Netralisasi pegawai diutamakan. Keamanan dan ketertiban di dalam rutan ditingkatkan ditengah dinamika yang berkembang ini," ujar Soetopo Berutu.

Begitu juga terkait judi online dan segala bentuk judi lainnya. Karena kegiatan judi juga menjadi salah satu pemicu keributan.

"Keamanan dan ketertiban adalah kunci utama dalam menjalankan fungsi pemasyarakatan. Kami ingin memastikan bahwa seluruh protokol keamanan berjalan dengan baik dan hak-hak warga binaan tetap terpenuhi sesuai dengan aturan yang berlaku," ujarnya.

Menanggapi itu, Kepala Rutan Kelas IIB Kabanjahe Chandra Syahputra Tarigan SH MH menyampaikan bahwa pihaknya senantiasa berupaya meningkatkan pelayanan serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Rutan.



"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan dan memastikan keamanan tetap terjaga. Kami juga siap menerima masukan dari tim Monev untuk perbaikan ke depan," bebernya.

Karena kunjungan Monev, merupakan bagian dari jadwal kerja rutin Divisi Pemasyarakatan untuk memastikan seluruh satuan kerja di bawah naungannya dapat menjalankan tugas dengan profesional dan sesuai dengan regulasi.

"Hasil dari kegiatan Monev ini diharapkan dapat menjadi bahan evaluasi untuk meningkatkan kualitas layanan dan keamanan Rutan Kabanjahe," ujar Karutan.

Pantauan wartawan, kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar, serta diakhiri dengan arahan dari tim Monev kepada seluruh pegawai Rutan Kelas IIB Kabanjahe terkait peningkatan disiplin dan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan di dalam Rutan.

(Anita Theresia Manua)